

#DELASSPC
ESTADOSUNIDOS

AVIÓN LLEVÓ A FUNCIONARIOS A CAPACITACIÓN

PA

#PARACAPACITACIÓN

Aeronave Hércules llevó a funcionarios a EU: Sheinbaum

PERMISO SE DIO EN OCTUBRE Y NO IBAN TROPAS, ASEGURA

PRÓXIMA ACTIVIDAD

- Hay una autorización pendiente de la Guardia Costera que llega a México.

- En febrero, cuando el Senado instale el periodo ordinario de sesiones, se dará el permiso.

POR C. NAVARRO Y N. GUTIÉRREZ

PAIS2@ELHERALDODEMEXICO.COM

El C-130J Súper Hércules aterrizó el sábado pasado en el Aeropuerto de Toluca, en el Estado de México, para trasladar a funcionarios de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana a Estados Unidos.

Ante este caso de la aeronave estadounidense, la presidenta Claudia Sheinbaum aseguró que no se requirió permiso del Senado.

“No tendría que haberse consultado, no venían tropas de Estados Unidos. Es una autorización que se dio desde octubre del año pasado y

92

PERSONAS,
CAPACIDAD
DEL AVIÓN
HÉRCULES.

3

AERONAVES
DE ESTE TIPO
TIENE NUESTRO PAÍS.

tenía que ver con un asunto de capacitación. La diferencia es que ahora entraron al avión de Toluca, que justamente pregunté cuál fue esta razón, tuvieron sus motivos, pero no es algo, digamos, excepcional que se haga, sino que se había acordado desde octubre.

“(...) un equipo de la Secretaría de Seguridad se fue a capacitar allá, está autorizado por el Sistema de Seguridad Nacional, y son las capacitaciones que se realizan”, explicó.

La mandataria ejemplificó, con un caso concreto, cuando sí deben tener el visto bueno del Senado. “A veces vienen y ahí sí, hay que pedir autorización, por ejemplo, hay una autorización pendiente de la Guardia Costera que viene a México. Esa sí la tiene que autorizar el Senado. Y está pendiente de autorización en febrero, porque tiene que ser completo el Senado”, dijo.●